
Verkündungsblatt

der Universität Duisburg-Essen - Amtliche Mitteilungen

Jahrgang 15

Duisburg/Essen, den 29. August 2017

Seite 735

Nr. 129

Dritte Ordnung zur Änderung der Fachprüfungsordnungen für das Studienfach Spanisch

in den Bachelorstudiengängen mit der Lehramtsoption

- **Gymnasien und Gesamtschulen**
- **Berufskollegs**

an der Universität Duisburg-Essen

Vom 24. August 2017

Aufgrund des § 2 Abs. 4 und des § 64 Abs. 1 des Gesetzes über die Hochschulen des Landes Nordrhein-Westfalen (Hochschulgesetz - HG) vom 16.09.2014 (GV. NRW. S. 547), zuletzt geändert durch Gesetz vom 07.04.2017 (GV. NRW. S. 414), hat die Universität Duisburg-Essen folgende Ordnung erlassen:

Artikel I

Die Fachprüfungsordnung für das Studienfach Spanisch im Bachelorstudiengang mit der Lehramtsoption Gymnasien und Gesamtschulen an der Universität Duisburg-Essen vom 02.12.2011 (Verkündungsblatt Jg. 9, 2011 S. 799 / Nr. 111), zuletzt geändert durch zweite Änderungsordnung vom 11.04.2017 (Verkündungsblatt Jg. 15, 2017 S. 295 / Nr. 58), wird wie folgt geändert:

§ 5 wird wie folgt neu gefasst:

„Für diesen Studiengang übernimmt der Gemeinsame Prüfungsausschuss für die lehramtsbezogenen Bachelor- und Masterstudiengänge der Fakultät für Geisteswissenschaften die Aufgaben gemäß § 12 Abs. 1 GPO.“

Artikel II

Die Fachprüfungsordnung für das Studienfach Spanisch im Bachelorstudiengang mit der Lehramtsoption Berufskollegs an der Universität Duisburg-Essen vom 02.12.2011 (Verkündungsblatt Jg. 9, 2011 S. 805 / Nr. 112), zuletzt geändert durch zweite Änderungsordnung vom 11.04.2017 (Verkündungsblatt Jg. 15, 2017 S. 301 / Nr. 60), wird wie folgt geändert:

§ 5 wird wie folgt neu gefasst:

„Für diesen Studiengang übernimmt der Gemeinsame Prüfungsausschuss für die lehramtsbezogenen Bachelor- und Masterstudiengänge der Fakultät für Geisteswissenschaften die Aufgaben gemäß § 12 Abs. 1 GPO.“

Artikel III

Diese Ordnung tritt am Tage nach ihrer Veröffentlichung im Verkündungsblatt der Universität Duisburg-Essen – Amtliche Mitteilungen in Kraft.

Ausgefertigt aufgrund des Eilentscheid des Dekans der Fakultät für Geisteswissenschaften vom 17.08.2017.

Duisburg und Essen, den 24. August 2017

Für den Rektor
der Universität Duisburg-Essen
Der Kanzler
In Vertretung
Michael Strotkemper

